

ISSN 2797-8397



**Widya Sari**

# ARYA SATYA

Jurnal Pendidikan, Sosial Budaya, dan Humaniora



PEMIMPIN KRISTEN YANG EFEKTIF: TINJAUAN TERHADAP KUALIFIKASI, PEMIMPIN SEBAGAI PELAYAN, DAN ETIKA KEPEMIMPINAN DALAM KONTEKS GEREJA PANTEKOSTA DI INDONESIA Isaac Moodyanto Sembel	1-10
OPTIMALISASI FRONTAL LOBE SERTA IMPLIKASINYA TERHADAP PENDIDIKAN AGAMA KRISTEN (Dalam Perspektif Pendidikan & Kesehatan) Renly Suling	11-20
MANUSIA DI HADAPAN ALLAH DALAM TINJAUAN TEOLOGIA Rudy Handri Saroinsong	21-34
IMPLEMENTASI PENDIDIKAN KARAKTER SEBAGAI UPAYA PEMBENTUKAN NILAI MORAL PADA ANAK USIA DINI DI TK ANGKASA LANUD ATANG SENJAJA, BOGOR Rio Enryen Pardosi, Merdiati Marbun	35-42
PERAN GURU DALAM MEMBANGUN SUASANA PEMBELAJARAN YANG MENARIK, ASIK DAN TIDAK MEMBOSANKAN DI KELAS 4 SEKOLAH DASAR ELOI Fadlian Lontoh, Diany Justina Laumakany	43-50
IMPLEMENTASI STRATEGI PEMBELAJARAN INKUIRI DALAM UPAYA MENINGKATKAN HASIL BELAJAR PENDIDIKAN AGAMA KRISTEN BKB PAUD ANAK TERANG REMPOA Alfini Runtunuhu, Martha Ukru	51-58
ANALISIS IMPLEMENTASI MODEL PROJECT BASED LEARNING (PJBL) TERHADAP KREATIVITAS SISWA DI TK JAFFRAY SIDEY MAKMUR, MANOKOWARI Andre Sengkey, Alfiny J. Runtunuwu	59-66
PENTINGNYA KOMUNIKASI INTERPERSONAL ANTARA PEMIMPIN DAN STAFF TERHADAP KINERJA DAN KENAIKAN PRODUKTIVITAS STAFF YMP3 Maria Tohanati, Sortini Elsa Manora Marpaung	67-74
MENINGKATKAN MOTIVASI BELAJAR PENDIDIKAN AGAMA KRISTEN MELALUI METODE BELAJAR KELOMPOK VIII SMP PUTRA PERTIWI Ronne Teintang, Maria Idola Ukru	75-80
ANALISIS PERBEDAAN IMPACT MUSIK GEREJA ORGAN TUNGGAL DAN MUSIK GEREJA FULL BAND BAGI PERIBADATAN DALAM ASPEK KUALITAS PENYEMBAHAN DI GEREJA GST AGAPE MINISTRY DEPOK David Simanjuntak, Alex Karamoy	81-86
TINJAUAN TEOLOGIS 2 TIMOTIUS 4:1-2 SEBAGAI DASAR BAGI GEMBALA DALAM MEMANIFESTASI MISI ALLAH DI GKRI BUKIT SION Patricia Julfania Parang, Abdon Amtiran	87-94
PENGARUH HIKMAT BERDASARKAN AMSAL 1:1-7 DALAM IMPLEMENTASI TUJUAN HIDUP PEMUDA Christiano Delano, Tri Untoro	95-102
DINAMIKA PELAYANAN GEMBALA: SEBUAH ANALISIS TERHADAP PRINSIP-PRINSIP DAN SIKAP PELAYAN TUHAN DALAM KONTEKS GEREJA PANTEKOSTA DI INDONESIA Isaac Moodyanto Sembel	103-116

Kerjasama Widya Sari Press Salatiga dengan STT Victory Jakarta

Vol. 3, No. 4, Desember 2023

---

## Editorial

Ketika sebuah karya telah lahir, maka karya itu bukan lagi milik pengarang, akan tetapi menjadi milik masyarakat pembaca. Setiap pembaca memiliki kemerdekaan untuk mengapresiasi karya itu.

Berdasarkan pemikiran tersebut di atas, maka Jurnal Ilmiah ARYA SATYA hadir dan berusaha untuk menampung karya yang berupa hasil penelitian, pemikiran dari para penulis agar menjadi milik masyarakat pembaca. Dari pembacaan itu masyarakat bebas untuk mendapatkan edukasi dan inspirasi dari karya tersebut.

Untuk edisi ini ARYA SATYA berusaha menyajikan tema-tema yang beragam, tetapi masih dalam dua tema besar yaitu bidang pendidikan maupun pembelajaran. Karena pada galibnya kedua tema tersebut adalah bagian terbesar dari tujuan hidup manusia. Keberhasilan kedua tema tersebut adalah keberhasilan manusia dalam memanusiakan manusia seutuhnya.

Kiranya upaya sederhana ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan bagi kesejahteraan manusia.

Redaksi